

# ANDY GREEN

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- “The Fastest man on Earth”



Komandan Wing Andy Green adalah pilot pesawat tempur Royal Air Force dan pemegang World Land Speed Record. Dia adalah 'Manusia Tercepat di Bumi', dan akan berusaha memecahkan rekor lagi di Bloodhound.

Mengemudi Thrust SSC (Mobil Supersonik) Richard Noble pada tahun 1997, Andy Green mencetak rekor kecepatan darat supersonik pertama dan satu-satunya di dunia pada kecepatan 763 mph, yang secara harfiah lebih cepat daripada peluru yang melaju cepat. Mendengar tantangan besar teknologi, praktis, dan pribadi yang harus diatasi olehnya dan timnya dalam mengejar Land Speed Record tertinggi adalah untuk membagikan kisah yang tidak akan Anda lupakan dengan cepat.

## Topics

- Legal Force
- Motivation
- Pilot

Setelah menetapkan langsung Land Speed Record pada tahun 1997, ia melanjutkan untuk mengendarai mobil JCB DIESELMAX pada tahun 2006. Ia dan tim mengatasi beberapa masalah yang sangat berbeda tetapi sama-sama menantang untuk memecahkan rekor diesel, menetapkan nilai baru pada kecepatan 350 mph untuk mobil diesel tercepat di dunia. Andy Green kini bukan hanya satu-satunya pria dalam sejarah yang mengendarai supersonik, tetapi juga satu-satunya pria yang pernah memegang rekor langsung di dua kelas kendaraan yang berbeda.

Tidak puas dengan catatan ini, Andy Green sekarang menjadi pengemudi yang dipilih untuk Mobil Supersonik BLOODHOUND baru, yang bertujuan untuk melampaui target luar biasa dari 1000 mph! Proyek ini, dihubungkan melalui program pendidikan utama ke sekolah-sekolah di seluruh negeri, bertujuan untuk menginspirasi generasi insinyur dan ilmuwan muda berikutnya, sambil menetapkan Catatan Kecepatan Lahan yang paling luar biasa sepanjang masa.

Namun terlepas dari pencapaian luar biasa ini, cinta pertama Andy adalah Angkatan Udara Kerajaan. Seorang veteran teater tempur di seluruh dunia, ia telah memerintahkan operasi Angkatan Udara Kerajaan di Irak dan Afghanistan. Karirnya termasuk menerbangkan F4 Phantom, Tornado F3 dan (secara singkat) Harrier. Dia sekarang bekerja di Kementerian Pertahanan, mendukung kegiatan Angkatan Udara Kerajaan di seluruh dunia